

Esta nueva manera de ver las cosas
es lo que llamamos:

Gestión Local del Riesgo

Es un proceso de decisión y de planificación que permite
a los actores locales:

1. Analizar nuestro entorno.
2. Tomar decisiones de manera consciente.
3. Desarrollar una propuesta de intervención concertada.

para prevenir, mitigar o reducir los riesgos existentes
y en esta medida, encaminar nuestro municipio hacia el
Desarrollo Sostenible...

Para iniciar el proceso de Gestión de Riesgo, debemos profundizar en nuestra realidad, identificando las amenazas y vulnerabilidades que existen en nuestro municipio y así poder reducir los riesgos.

Veamos este ejemplo: una lluvia fuerte que causa inundaciones, no afecta a todas las comunidades de la misma forma, sino que perjudica más a las que viven en zonas de inundación.



Estas últimas, son afectadas por la combinación de las amenazas con las condiciones de vulnerabilidad, causando daños y pérdidas por estar expuestas al riesgo.

Las Amenazas

Son los fenómenos naturales o acciones de las personas con las que se enfrenta un municipio o territorio, poniendo en peligro a la población.

Las inundaciones provocadas por lluvias torrenciales, son amenazas que causan daños y pérdidas para algunos sectores de la población.

En el caso de la producción agrícola, la lluvia tan necesaria para hacer producir la tierra, en una cantidad excesiva o en una época "anormal", puede convertirse en una amenaza para la misma producción.

Amenazas

Es la posibilidad de que un fenómeno, de origen natural o causado por la acción humana, se produzca en un determinado tiempo y territorio, que no está preparado para afrontar la situación, poniendo en peligro a las personas y su medio ambiente.

**Recordemos:
AMENAZAS
Y VULNERABILIDAD
SON YUNTA...**

